
■ 職員サポートデスクに対する解明要求書及び次世代育成支援にかかわる要求書を提出 

千代田区政策経営部     2007 年 7 月 24 日 
職員課長 大矢 栄一 様 
       千代田区職員労働組合 
       執行委員長 加藤 哲夫 
 

   職員課の職員サポートデスクに対する解明要求 

 
 
 標記について、職員課の手不足が緩和され、サービスが向上するのではないかとの期待

がある一方で、職員からは、区の本務的、基幹的業務を業務委託というかたちで委託して

よいのか、個人情報が適正に扱われ、保護されるのかなどの不安が寄せられています。従

いまして、以下の内容で解明を求めますので、誠意あるお答えをお願いします。 
 

記 

１、当面、試行扱いとのことだが、いつまで試行扱いとするのか。 
２、業務委託の内容について、契約書の写しを示すなどして、明らかにすること。 
３、個人情報保護審議会の経過と結果を明らかにすること。 
４、業務委託の予算を明らかにすること。 
５、業務の委託先を明らかにすること。 
６、業務を進めていく上で、偽装請負などの違法となるようなことはないのか。 
７、今回の業務委託は、区の本務的、基幹的業務を委託したことにはならないのか。 
８、（仮称）総務事務センターの内容を明らかにすること。 
 

以上 
 


